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ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА ТЕОРИИ ПРАВА

Юридические конструкции в современном праве 
(на примере космического права) 

  Певцова Е.А.*

Цель. Основной целью проведенного исследования стало создание авторской концепции развития и возникновения 
юридических конструкций в праве применительно к новым отраслям права, в связи с чем автором показана сущность и 
важность отдельных понятий для совершенствования профессионального юридического языка, упорядочения отношений, 
возникающих в новых сферах человеческой жизни. Методология: диалектика, герменевтика, синергетика, философская 
концептология. Исследуя проблему, автор использовала методы исторического, логического и сравнительно-правового 
анализа, а также структурно-функциональный метод. Эмпирической базой данного исследования послужили федераль-
ные законы, международные договоры Российской Федерации, законодательство субъектов России и законодательство 
зарубежных стран. Выводы. Основные позиции раскрыты на основе характеристики некоторых юридических конструк-
ций в области космического права, принимая во внимание тот факт, что российские юристы внесли большой вклад в раз-
витие множества международных космических проектов, например, международной космической станции МКС. В резуль-
тате исследования сделан вывод о том, что любая юридическая конструкция принимается юридическим сообществом на 
основе разработанных на уровне доктрины моделей, которые находят свое отражение в действующем национальном за-
конодательстве. Вместе с тем каждая юридическая конструкция имеет свою отраслевую специфику, реципируя сложившу-
юся транснациональную, а не только национальную, практику. Научная и практическая значимость. Статья направлена 
на концептуализацию научно-исследовательской деятельности ученых-юристов в области юридической техники и право-
образования. Автор обращает внимание на особенности формирования юридических конструкций в области космическо-
го права. 
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Legal Structures in the Modern Law (on the Example of the Space Law)

Pevtsova E.A.**

Purpose. The main purpose of the study was the creation of the author’s concept of development and the emergence of 
legal constructions in law in relation to new branches of law, in this connection the author shows the essence and importance 
of individual concepts for improving the professional legal language, ordering relations arising in new spheres of human life.
Methodology: investigating the problem, the author used the methods of historical, logical and comparative legal analysis, as 
well as the structural and functional method. The empirical basis of this study was federal laws, international treaties of the Russian 
Federation, legislation of the subjects of Russia and legislation of foreign countries; dialectic, hermeneutics, synergy, philosophical 
conceptology. Conclusions. The main positions are disclosed on the basis of the characteristics of some legal constructions in 
the fi eld of space law, taking into account the fact that Russian lawyers have made a great contribution to the development of a 
multitude of international space projects, for example, the International Space Station of the ISS. The study concluded that any 
legal design is adopted by the legal community on the basis of models developed at the doctrine level, which are refl ected in the 
current national legislation. At the same time, each legal design has its own industry specifi city, recycling existing transnational, not 
only national, practice. Scientifi c and practical signifi cance. The article is aimed at the conceptualization of research activity of 
legal scientists in the fi eld of legal techniques and law education. The author draws attention to the peculiarities of the formation 
of legal constructions in the fi eld of space law.
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